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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Plant die Stadtverwaltung in diesem Zusammenhang eine Prüfung der 

Nutzung von E-Health-Angeboten und der sozialen Medien? 
 

2. Welche EDV-Systeme plant die Stadtverwaltung im Gesundheitsdienst zu 

welchen Kosten anzuschaffen? 

 

Die Zuständigkeit für den fachspezifischen Softwareeinsatz liegt im Bereich 

des Gesundheitsamtes, welches auch die konkreten Projekte im Rahmen der 

jährlichen Mittelplanung einbringt. Für 2020 sind noch diverse 

Softwareanschaffungen in Verbindung mit der kompletten Umstellung auf 

Windows10 und Office 2016 inklusive Austausch der vorhandenen Hardware 

vorgesehen. Weiterhin erfolgt eine Konsolidierung der Druck- und 

Kopiertechnik im gesamten HsD. Die Planung für das Haushaltsjahr 2021 ist 

angelaufen. 

Das Amt für Soziales und Gesundheit und somit folglich auch das 

Gesundheitsamt hat in den zurückliegenden Jahren für alle Aufgabenbereiche 

des öffentlichen Gesundheitsdienstes eine computergestützte 

Sachbearbeitung eingeführt und die dafür erforderlichen EDV-Komponenten 

im Rahmen von öffentlichen Vergabeverfahren angeschafft. Derzeit ist 

darüber hinaus keine grundlegende Anschaffung geplant. Fortlaufende 

Anpassungen (Updates, Lizenzerweiterungen durch ggf. neu hinzukommende 

MitarbeiterInnen, etc.) sind sichergestellt. Aktuell wird die Implementierung 

der ersten Ausbaustufe des Deutschen Elektronischen Melde- und 

Informationssystems für den Infektionsschutz für die Meldung von SARS-CoV-

2- Erregernachweisen (DEMIS-SARS-CoV-2) vorbereitet. Grundsätzlich ist aus 

Sicht des Gesundheitsamtes im Bereich E-Health immer eine 

landeseinheitliche Lösung anzustreben, um einheitliche und somit auch 

vergleichbare Arbeitsprozesse zu implementieren und umzusetzen. 
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Sehr geehrte Frau Vogel, Erfurt,  
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Neben den fachamtsspezifischen Projekten ist zentrales Projekt mit strategischer Ausrichtung  

insbesondere der Bereich der elektronischen Aktenführung mittels DMS-System zu nennen, 

welches sukzessive in allen Bereichen eingeführt wird. Die Weiterentwicklung der  

e-government-Zugänge erfolgt im Rahmen der zentral verabschiedeten e-government-Strategie. 

 

3. Für welche Projekte mit E-Health-Bezug plant die Stadtverwaltung Fördermittel zu 

beantragen? 

 

Da grundsätzlich im Bereich E-Health immer eine landeseinheitliche Lösung anzustreben ist, ist 

die Beantragung von Fördermitteln von spezifischen landeseinheitlichen Strategien und 

konkreten Förderinhalten abhängig. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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